

表紙のことば



8月上旬からネギの収穫作業が始まり、尾上青果センターには収穫されたネギが運び込まれています。同センター管内では、生産者38人が約440㍓で作付けしています。収穫作業は10月にピークとなり、11月下旬まで県外の市場へ1万1700箱（1箱／5㍓）の出荷を計画します。

尾上みらい会の小森芳則会長は8月18日、早生品種のネギの収穫作業を行いました。小森会長は20年程ネギの栽培をしており、今年は水田利活用の一環として作付面積を20㍓増反し、35㍓で栽培しています。

トラクターで掘り取ったネギを軽トラックで作業場へ運び、選果や袋詰めを行いました。

小森会長は「収穫作業は順調に進んでいる。高温が続くと黒斑病などの病害虫が発生する恐れがあるため、今後も防除作業を徹底し安全安心な農作物の栽培に努めたい」と話しました。



Contents ~目次~



2020 SEP
vol.147

- ②金融部からのお知らせ
- ③津軽の桃の旬が来ました！
- ④特集 令和2年度 女性営農生活講座が開講します！
- ⑥みらいトピックス
 - 🌱ミニトマト出荷最盛期
 - 🌱早生りんご「つがる」山選果基準会
 - 🌱黒石地区トマト栽培講習会 ほか
- ⑧写真で伝える各地区の出来事
- ⑨みらい通信
 - 🌱営農課よりお知らせ
 - 🌱車輛燃料課よりお知らせ
 - 🌱共済部よりお知らせ
 - 🌱総務課よりお知らせ
 - 🌱新型コロナウイルス感染防止対策について
 - 🌱理事会だより
 - 🌱JA津軽みらいの姿
- ⑫みらいコミュニティ
 - 🌱津軽みらいのわらしっ子
 - 🌱文芸の広場
 - 🌱JA施設紹介
 - 🌱読者の声
- ⑭みんなでチャレンジ
 - 🌱料理 🌱クロスワードパズル
 - 🌱ベジタブルライフ
- ⑯お知らせ
 - 🌱インフルエンザ予防接種費用一部助成のお知らせ
 - 🌱自動車共済における「夜間休日現場急行サービス」の受付時間延長について
 - 🌱JAネットローン

金融部からのお知らせ

グラウンドゴルフ大会及び年金受給者友の会慰安会等の中止について

毎年開催している秋のJA津軽みらい年金受給者グラウンドゴルフ大会ならびに、年金受給者友の会の慰安会・旅行等は、新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から中止することといたしました。何卒、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

